



Síntesis de medios

22 de enero 2024

Primeras Planas

Reditúa a empresas estar fuera de la BMV
Uno de cada tres contratos de gobierno, por outsourcing
Autónomos se saltan límites presupuestales
EU abre investigación contra Naasón Joaquín y su iglesia por lavado
Impugnará la FGR que se procese en libertad a 8 militares
Sí a empujoncito a pensiones. pero que sea fiscalmente sostenible: Afores
Ayuda INE a identificar a desaparecidos
Exigen paz
¡Sólo falta el gol!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

CdMx. Feria de la Seguridad en el Zócalo

En el marco de la peatonalización de la Plaza de la Constitución, decenas de personas acudieron a la Feria de la Seguridad en el Zócalo de la CDMX para observar las demostraciones de pruebas de alcoholemia y acrobacias por los elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Milenio](#)

Lanzan campaña contra acoso en transporte público

La Semovi informó que, como parte de la estrategia para prevenir el acoso dentro del transporte público, se entregaron kits informativos de la campaña "Viaja Segura en Colectivo" a conductores de las rutas 5 y 43 que operan en las alcaldías Álvaro Obregón y Cuajimalpa y a los de las rutas 66 y 70 que brindan servicio en Magdalena Contreras y Tlalpan. Si alguien es víctima de acoso sexual en el transporte público o es testigo de una situación así, pueden pedir ayuda del operador de la unidad para que solicite apoyo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [El Universal](#) / [La Razón](#)

Destruyen en la capital 21 mil vapeadores

En el combate contra el tabaquismo, así como el fortalecimiento de los espacios libres de humo, la Sedesa, mediante la Agencia de Protección Sanitaria, realizaron la destrucción de 21 mil 363 vapeadores y cigarrillos electrónicos en la CDMX. Cabe destacar que en acción coordinada de **la SSC** y de la Secretaría de Administración y Finanzas del Gobierno de la CDMX, el 17 de enero de 2023 se encontraron y aseguraron más de mil 200 cigarrillos electrónicos o vapeadores en el Centro Histórico. [24 Horas](#) / [Contra Réplica](#)

Exhortan, por frío, a cuidar a los animales

Los animales de compañía padecen el frío y requieren de cuidados preventivos para evitar enfermedades en esta época invernal. **La Brigada de Vigilancia Animal de la SSC** recomendó en invierno abrigar a los animales de compañía cuando vayan a ser sacados a pasear, entibiar su comida, tenerlos en un espacio cálido en donde tengan tapetes. También se recomendó reducir los baños al mínimo y no cortarles el pelo. [Reforma](#)

Viaja iguana de aventón

Oficiales de la PBI atendieron el reporte del hallazgo de una iguana, en una caja de cartón que era trasladada en un camión de carga, proveniente de Yucatán, coordinaron su traslado con personal de la **Brigada de Vigilancia Animal**. [Reforma](#)



Síntesis de medios

22 de enero 2024

Caen seis por agredir a policías en Iztacalco

Cinco hombres y una mujer fueron detenidos en calles de la colonia Agrícola Pantitlán tras atacar física y verbalmente a oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** mientras realizaban la revisión de una motoneta, así como de los tripulantes. [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Detenido por manipular cajero automático

Elementos de la SSC detuvieron a un hombre que, al parecer, manipulaba de manera inusual un cajero automático ubicado en Calzada de la Viga y calle Lorenzo Boturini, de la colonia Tránsito, alcaldía Cuauhtémoc, además de portar varias tarjetas bancarias. [La Prensa](#)

Balacera en Tepito deja un hombre herido y otro detenido

Se registró una balacera entre policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y dos sujetos armados sobre calle Gorostiza, de la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. El saldo fue de una persona detenida y una herida. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Fallece sujeto arrollado por camión del gas

Un hombre falleció después de que un camión repartidor de gas lo atropelló en el cruce de las calles Dalia y Clavel, en la colonia San Miguel Teotongo, alcaldía Iztapalapa; el operador fue detenido y llevado al MP. [Basta](#)

Capturan a 7 responsables de asesinatos en el Barrio Bravo

En dos acciones simultáneas, **efectivos de la SSC de la CDMX** capturaron a 7 integrantes de La Unión Tepito, señalados como presuntos responsables de los crímenes registrados la semana pasada en el Barrio Bravo. La primera acción se suscitó tras la agresión con arma de fuego en contra de un hombre en la calle Libertad, colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. La segunda acción se dio en el cruce de la avenida del Trabajo y la calle Mecánicos, en la alcaldía Venustiano Carranza. [Basta](#) / [El Gráfico](#) / [Contra Réplica](#)

Rajó a su madre

Un joven adicto a las drogas llegó a su domicilio, ubicado en la calle San Luis Potosí, en la colonia Roma Norte, alcaldía Cuauhtémoc y agredió con un cuchillo a su mamá, quien perdió la vida, y a su hermano, sin conocerse el motivo. El agresor permaneció en el lugar, donde minutos después **policías capitalinos** lo detuvieron. [El Gráfico](#)

Avanza programa Barrio Adentro contra la violencia y la desigualdad

A principios de enero se retomó el programa "Barrio Adentro" en la colonia Nueva Atzacolco II y III de la alcaldía Gustavo A. Madero, con él se busca ofrecer servicios gratuitos de orientación y contención emocional por problemas asociados al consumo de sustancias psicoactivas. El Programa "Barrio Adentro" son acciones de prevención y atención del delito que busca disminuir los índices de delincuencia. [Ovaciones](#) / [La Prensa](#)

Siguen muertes de perros en Xochimilco; Acosta omiso

Ante la imperante violencia e inseguridad que se ha desatado en parajes de Xochimilco, provocando la matanza de 22 perros, la diputada del PAN, Ana Villagrán, acudió al Bosque de Nativitas para registrar las denuncias de los vecinos. La legisladora solicitó que las autoridades de la alcaldía, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la Sedema, trabajen en conjunto. [Basta](#)

Es V. Carranza una de las alcaldías más seguras

De acuerdo con la Ensu del Inegi, la alcaldía Venustiano Carranza, gobernada por la alcaldesa Evelyn Parra, se colocó dentro de las tres demarcaciones mejor evaluadas del último trimestre del 2023. Los programas que llevaron a la alcaldía a estar dentro de las tres mejores evaluadas son: La Policía Violeta y Botón Violeta, que protegen a las mujeres. [La Prensa](#) / [El Universal](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

22 de enero 2024

Artículo: La evolución de la violencia en México / Armando Ríos Piter

La semana pasada, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que "los homicidios dolosos en México bajaron 4.18% en 2023, al sumar 29,675, lo que representa el tercer año consecutivo de caída". La dependencia reportó que, en 2023, el promedio de asesinatos diarios fue de 81, contra el promedio de 91 diarios que dio el INEGI en 2022. El organismo detalló que los estados con más víctimas de dicho delito fueron el Edomex, Veracruz, Guanajuato, Nayarit, Jalisco, CDMX, Hidalgo, Morelos y Michoacán. [Excélsior](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se dan a conocer los Lineamientos en materia de austeridad y racionalidad para la aplicación del gasto autorizado a la Secretaría, para el ejercicio fiscal 2024. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Muere al derrapar

Un elemento de la **Policía capitalina**, falleció al derrapar a bordo de una motocicleta particular, en Calzada Ignacio Zaragoza, en la alcaldía Iztapalapa. Según reportes de las autoridades, el agente pertenecía al Sector Nápoles. [Reforma](#) / [Metro](#)

Muere hombre al arrojararse a las vías del Metro

Un hombre perdió la vida al arrojararse al paso del convoy del Metro, en la estación Terminal Aérea de la Línea 5, en la alcaldía Venustiano Carranza. Socorristas del **ERUM** diagnosticaron que ya no contaba con signos vitales, por lo que dieron parte a las autoridades. [Basta](#)

Balean a tres sujetos en local de maquinitas

Cinco hombres que se encontraban en un local de maquinitas en calle Aztecas, en el Barrio de la Asunción, alcaldía Iztapalapa, fueron baleados por dos sujetos que, tras la agresión, lograron escapar. Al lugar arribaron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes trasladaron al herido a un hospital cercano. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Se dan el sí

Con la finalidad de fortalecer y restablecer los lazos familiares, así como dar certeza jurídica y garantizar el interés superior de la niñez, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizó la ceremonia "Campaña de Matrimonios, Registros y Reconocimientos 2023" en el **Reclusorio Preventivo Varonil Sur**, ubicado en la alcaldía Xochimilco. [Reforma](#) / [Reporte Índigo](#)

Buscan quitar a penales de la ciudad el mote de universidades del crimen

De acuerdo con información de la **Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la SSC**, 3 mil 612 personas privadas de la libertad han reanudado o iniciado sus estudios de educación básica, media o superior dentro de las cárceles de la CDMX. Sin embargo, un interno en el penal de Santa Martha Acatitla, quien comenzó en 2006 a estudiar, denunció que "la corrupción que existe en el sistema penitenciario" suele ser un obstáculo para terminar en tiempo y forma los estudios, que es de cinco años y medio. [La Jornada](#)



Síntesis de medios

22 de enero 2024

Justicia

11 despojos

Durante la gestión de Ernestina Godoy al frente de la FGJCDMX, se registraron, en promedio, 11 despojos diarios. Estadísticas de la institución indican que, de 2019 a noviembre de 2023, se registraron 20 mil 23 denuncias por despojo. Las alcaldías Iztapalapa, Cuauhtémoc, Coyoacán y Tlalpan concentraban casi 50% de las denuncias presentadas entre 2016 y 2021. [Excélsior](#)

Liberan a modelo venezolana

La FGJ informó que Génesis Aleska, quien fue detenida en el AICM por supuestamente haber robado dos relojes de alta gama en un complejo residencial de la alcaldía Cuauhtémoc, fue dejada en libertad. Un juez consideró que no se aportaron las pruebas suficientes para su enjuiciamiento. [La Razón](#)

Imagen Destacada

MILENIO

Feria de la Seguridad en el Zócalo

